

Danksagung

Wir danken ganz herzlich für die Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Markus Neuenschwander

erfahren durften.

Einen besonderen Dank richten wir an:

- Pfarrer Ernst Schäfer aus Guggisberg für die schöne Gestaltung der Trauerfeier
- den Organisten Herrn Wyler für die spezielle musikalische Umrahmung
- das Bestattungsunternehmen Raemy, besonders für die würdige Aufbahrung
- seine lebenswürdigen und hilfsbereiten Nachbarn «Uf em Bärg» in Tentlingen
- alle Bekannte, Verwandte, Freunde und Kollegen, die ihm Gutes erwiesen haben.

Weiterer Dank gilt all den lieben, tröstenden Worten, den Blumen, den Karten und Briefen sowie den Spenden an die Katzenhilfe Bern.

Lätti, im Juni 2015

Die Trauerfamilien